

MONCHY-LAGACHE

Un beau duo pour du cacao



Les Picalais dans un répertoire sud-américain, latino, russe et tzigane.

L'Association pour le développement de la jeunesse au Pérou (ADJP) organisait dimanche un concert gratuit dans l'église de Monchy-Lagache. Pendant l'entracte, un diaporama et une vidéo sur les actions de l'association ont été présentés à la quarantaine de spectateurs, invités à mettre la main à la poche pour contribuer aux projets de l'ADJP.

Albert Saelens, curé de la paroisse de Ham, en est le fondateur. Même s'il a mis de côté son aube de curé, les spectateurs lui donnent du « Monsieur l'abbé »... « Nous aidons une quarantaine de

jeunes agriculteurs au Pérou, qui cultivent entre 50 et 60 hectares de cacao. Nous leur fournissons le matériel et la formation », explique-t-il.

Le concert était assuré par le duo « les Picalais », avec Corinne Roussel (clarinette) et Jean-Marc Dufour (clavier et accordéon). Après une première partie égayée de musiques latines et péruviennes, la seconde fut russe et tzigane.

Le prochain événement de l'ADJP se déroulera à Esmerly-Hallon, le 15 mai à 15 heures, avec la compagnie théâtrale Ch'mahon vert.

► www.adjp-france.com